

Informations du 30 juin au 12 juillet 2025

<u>Lundi 30</u> , 1ers martyrs de Rome-		Pas de Messe
<u>Mardi 1er</u> , Férie	18h15	Messe à Lacié Victor et Solenne
<u>Mercredi 2</u> , Férie	9h-17h	Sortie des enfants du catéchisme à Notre Dame de Fourvière
<u>Jeudi 3</u> , St Thomas, apôtre	9h	Messe à Villié-Morgan Pour les nouveaux mariés
<u>Vendredi 4</u> , Ste Elisabeth du P.	7h-18h 9h 19h30	Adoration à Villié-Morgan Messe à Vauxrenard Pour la paix Rencontre des habitants de Chénas
<u>Samedi 5</u> , Bse Vierge Marie	9h 10h30 11h45 15h 15h 18h30	Messe à la Madone de Fleurie En réparation Préparation à la confirmation à Villié Baptême à Lacié de Julie Coulon et Romane Bouchaud Mariage à Lacié de Charles Serdet et Hortense Desvignes Mariage à Fleurie de Norian Lebrot et Estelle Rebour Messe anticipée à Chénas
<u>Dimanche 6</u> , <u>14ème Dim. T.O.</u>	10h30	Messe à Villié-Morgan Suivie du repas paroissial (voir intérieur)
<u>Lundi 7 Juillet</u>	11h	Messe à St Joseph
<u>Mardi 8</u> , Férie	11h 19h30	Messe à St Joseph Femmes adoratrices à Villié-Morgan
<u>Mercredi 9</u> , Férie	11h	Messe à St Joseph
<u>Jeudi 10</u> , Férie	11h	Messe à St Joseph
<u>Vendredi 11</u> , St Benoît	7h-18h 11h	Adoration à Villié-Morgan Messe à St Joseph
<u>Samedi 12</u> , Bse Vierge Marie	9h 11h 14h 15h 15h 16h30	Messe à Villié-Morgan suivie des confessions jusqu'à 10h30 Baptêmes à Villié-Morgan de Siana-Rose Di Santo-Baptistal, Lyvia et Ezio Letang, Ezéchiel Becker Mariage à Villié de Maxime Corbau et Mathilde Coilier Mariage à St Joseph de Sunny Armand et Laura Satta Mariage à Lacié de Kevin Grapin et Clara Bourrachot Mariage à Juliénas de Jonathan David et Charlotte Brevet

Dimanche 13 juillet 2025 : 15ème Dimanche du Temps Ordinaire

<u>Samedi 12</u>	18h30 Messe à Juliénas
<u>Dimanche 13</u>	9h30 Messe à Lacié, Baptême d'Anatole et Hippolyte Chanut 10h30 Messe à Fleurie



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Julié - Lacié - Vauxrenard - Villié-Morgan

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgan ; 04 74 04 23 46

Secrétariat du mardi au jeudi de 13h30 à 17h

69lteb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>

Curé : Abbé Pierre PEYRET - 06 82 53 87 09

Dimanche 29 juin 2025 : Saints Pierre et Paul, Apôtres

<u>Samedi 28</u>	18h30 Messe anticipée à Lacié, André ROCHON, quarantaine, Famille BARTEL-VATOUX, Antoinette GOUDIN et Jeanne NACHIN
<u>Dimanche 29</u>	10h30 Messe à Villié-Morgan Famille FAIVRE-BOONE-BERNARD-BOISGROLLIER

Eucharistie, sacrifice d'Amour — Un nouveau Bienheureux lyonnais

Les dons de Dieu, même les plus petits, augmentent d'autant plus qu'ils sont partagés. Mais nous qui lisons tout cela le jour du Corpus Domini, nous réfléchissons à une réalité encore plus profonde. Nous savons en effet **qu'à la racine de tout partage humain, il y en a un plus grand qui le précède : celui de Dieu à notre égard.** Lui, le Créateur qui nous a donné la vie pour nous sauver, a demandé à l'une de ses créatures d'être sa mère, de lui donner un corps fragile, limité, mortel, comme le nôtre, en se confiant à elle comme un enfant. Il a ainsi partagé jusqu'au bout notre pauvreté, choisissant de se servir, pour nous racheter, du peu que nous pouvions lui offrir. Pensons à quel point il est beau, **lorsque nous faisons un cadeau** – même petit, proportionné à nos moyens – de voir qu'il est apprécié par celui qui le reçoit ; à quel point nous sommes heureux lorsque nous sentons que, malgré sa simplicité, ce cadeau nous unit encore plus à ceux que nous aimons. Eh bien, **dans l'Eucharistie, entre nous et Dieu, c'est précisément ce qui se passe** : le Seigneur accueille, sanctifie et bénit le pain et le vin que nous déposons sur l'autel, avec l'offrande de notre vie, et les transforme en Corps et en Sang du Christ, **Sacrifice d'amour pour le salut du monde.** Dieu s'unit à nous en accueillant avec joie ce que nous apportons et nous invite à nous unir à Lui en recevant et en

partageant avec autant de joie son don d'amour. Ainsi, dit saint Augustin, comme « les grains de blé, rassemblés ensemble [...] forment un seul pain, de même, dans la concorde de la charité, nous formons un seul corps du Christ».

Léon XIV

Le Pape Léon XIV a reconnu le martyre de 50 catholiques français, clercs ou laïcs, tués par le régime nazi. Le plus jeune avait 19 ans, le plus âgé 49. Venus de toute la France, ils ont donné leur vie au Christ jusqu'au martyre. Parmi ces futurs bienheureux figure Bernard PERRIN, scout lyonnais, 24 ans, "dangereux par toute son activité religieuse et d'entraide".

Des prêtres et des religieux ont suivi les travailleurs français réquisitionnés par le STO pour « prêcher clandestinement l'Évangile » en différents lieux d'Allemagne. Peu de temps après, les jeunes laïcs ont suivi le mouvement. Mais ils ont été arrêtés aussi pour « activités subversives contre le Troisième Reich », torturés et assassinés ou morts d'épuisement ou de maladie. « Ils sont morts en haine de la foi. Les prêtres qui ont accompagné ces jeunes ont été marqués par leur fidélité à leur engagement et par l'amour qu'ils portaient au Seigneur et à leurs camarades. »

**DIMANCHE
6 JUILLET 2025 à 12h
dans les jardins de la
MAISON PAROISSIALE
de VILLIE-MORGON**

L'équipe paroissiale
de la Trinité en Beaujolais vous
propose un
**REPAS PARTAGE
CONVIVIAL !**

Nous nous occupons de l'apéro et
du pain
**MERCI D'APPORTER UN
PLAT SALE OU UN PLAT
SUCRE, VOTRE BOISSON
ET VOS COUVERTS !**



*« N'hésitez pas à venir en famille, ou
avec quelques amis ! »*

**Que dit le Concile ? Dans la constitution sur la liturgie
A propos de la langue liturgique**

L'usage de la langue latine, sauf droit particulier, sera conservé dans les rites latins. Toutefois, soit dans la messe, soit dans l'administration des sacrements, soit dans les autres parties de la liturgie, l'emploi de la langue du pays peut être souvent très utile pour le peuple ; on pourra donc lui accorder une plus large place, surtout dans les lectures et les monitions, dans un certain nombre de prières et de chants, conformément aux normes qui sont établies sur cette matière dans les chapitres suivants, pour chaque cas.

Chant grégorien et polyphonie

L'Église reconnaît dans le chant grégorien le chant propre de la liturgie romaine ; c'est donc lui qui, dans les actions liturgiques, toutes choses égales d'ailleurs, doit occuper la première place. Les autres genres de musique sacrée, mais surtout la polyphonie, ne sont nullement exclus de la célébration des offices divins, pourvu qu'ils s'accordent avec l'esprit de l'action liturgique.

En septembre la Messe de 8h45 demeurera selon les normes du Concile en latin et grégorien, orientée et les lectures en français, selon la réforme liturgique, c'est-à-dire selon le rite de Paul VI. Ainsi nous aurons le même calendrier et les mêmes textes de la Parole de Dieu de partout.

En bref !



Rencontre dans les villages

L'EAP propose aux villages d'organiser une rencontre **avec les habitants du village** impliqués dans la paroisse ou pas, ou ayant demandé un sacrement dans le village, rencontre fraternelle autour d'un repas partagé pour faire connaissance, comprendre les besoins, s'organiser, proposer son aide...

Prochaine date : **4 juillet à 19h à Chénas**
autour d'un apéritif chez Inès et Nicolas Chardney

Quel sera le prochain village ? Rapprochez-vous de votre curé ou de l'EAP !

Retenez les dates !

Vivons dans l'espérance.

Dimanche 5 Octobre

Rentrée paroissiale
à Villié-Morgon

Mardi 11 Novembre
Pèlerinage Jubilaire de notre paroisse
à Lyon
Saint Bonaventure—Primatiale Saint
Jean-Baptiste

Comme chaque année, la chapelle de La Madone de Fleurie sera ouverte, à partir du 28 juin, les samedi et dimanche après-midi de 14h à 17h.

Nous avons besoin de bénévoles pour assurer les permanences.

Merci de vous inscrire sur les feuilles au fond de l'église ou par téléphone auprès de Nicole Vallet au 06 61 65 73 10



**Ils vont s'engager
devant Dieu**

Le 5 juillet

Charles SERDET et Hortense DESVIGNES
à Lancié
Norian LEBROT et Estelle REBOUR
à Fleurie

Le 12 juillet

Maximilien CORBAU et Mathilde COILIER
à Villié-Morgon
Sunny ARMAND et Laura SATTA
à St Joseph
Kevin GRAPIN et Clara BOURRACHOT
à Lancié
Jonathan DAVID et Charlotte BREVET
à Juliénas



**Ils deviendront
enfants de Dieu**

Le 5 juillet à Lancié

Julie COULON et Romane BOUCHAUD

Le 12 juillet à Villié-Morgon

Siana-Rose DI SANTO-BAPTISTAL

Lyvia et Ezio LETANG

Ezechiel BECKER

Le 13 juillet à Lancié

Anatole et Hippolyte CHANUT



« Maintenant donc, mes frères, chantons. Chante, mais comme chanteraient les voyageurs, chante et marche. Fais des progrès, mais des progrès dans le bien. Chante et avance ! Ne t'égare pas, ne retourne pas, ne reste pas en chemin ! » *Saint Augustin*